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怒りの抗議行動、三連発！！！ 2009/09/14 11:26 

  

 9.27,10.17,10.27東京に結集を！ 
 選挙で訴えない反日政策に断固ノー！ 

 
  バラバラにお伝えしてきたのでここでまとめておきます。予想通り、民主党は首班指名も組閣も終わらないうちから、マニフェス

トにも記載しなかった外国人参政権、小さく「教員の資質向上のため教員免許制度を抜本的に見直す」と書いて選挙期間中は訴

えなかった教員免許制度廃止に言及しはじめました。 
  
 この二つの法案は日本の安全保障と教育政策を著しく後退させるもので、もはや議論の余地はなく強引に通す事は確実です。

保守系団体がこうした動きにストップを掛けるべく、9月27日（日曜日）、10月17日（土曜日）、10月27日（火曜日）に大規模な抗

議集会やデモなどの抗議行動を計画しています。 
  
 以下まとめて掲載しますので、皆さま、是非とも参加して我々「日本が好きな普通の日本人」の声をしっかり届けましょう。デモ

初参加というかたも心配いりません、そういう方もどんどん増えてます。マスメディアも無視できないくらいの大規模なデモを行

い、多くの日本人に民主党政権の危険性を訴えようではありませんか。  
  

  ●９・２７  外国人参政権断固反対！東京デモ 

  

 特定外国人の地方自治乗っ取りを許さないぞ！ 
 憲法違反の外国人参政権を認めないぞ！ 

  
 左翼民主党政権が誕生しようとする今、「外国人参政権」が現実のものになろうとしています。80年代より民団が執拗に求めて

きた外国人参政権は、特定外国人による地方自治乗っ取りや生活保護優遇・福祉給付金問題など在日特権の推進だけでなく、

竹島問題や対馬問題にまで波及する国防問題となっています。 
  
 在日特権を許さない市民の会は外国人参政権反対の声を上げるべく、5月2日に続いて２度目の『外国人参政権断固反対！東

京デモ』を9月27日（日）に挙行します。外国人参政権問題に危機意識を持たれる皆さまにぜひご参加いただけますようお願い

申し上げます。 
  
【日時】  9月27日（日） 13：30集合 13：45デモ出発 14：45デモ解散 
【集合場所】  秋葉原公園  ※出発および解散地になります 

【アクセス】  ＪＲ秋葉原駅 昭和通り口出てすぐ右側 
                 東京メトロ日比谷線 秋葉原駅 
                 千代田区神田佐久間町1－18 
【デモコース】  秋葉原公園発 - 昭和通り - 神田明神通り - 昌平橋通り - 万世橋交差点 - 秋葉原公園で解散 
  
【その他】  雨天決行  特攻服など現場にそぐわない服装はご遠慮ください  日章旗、プラカード持参大歓迎  当日は撮影が入り

ますので、顔を写されたくない方はサングラスなどをご持参ください 
【生中継】  ニコニコ生放送にて中継予定  中継先ＵＲＬ未定  ※緊急の場合、下記スティッカムに生放送を切り替えます   htt

p://www.stickam.jp/profile/zaitokukai 
【主催】  在日特権を許さない市民の会 
【協賛】  主権回復を目指す会／せと弘幸Blog『日本よ何処へ』／外国人参政権に反対する会東京／ＮＰＯ外国人犯罪追放運

動／日本を護る市民の会／千風の会／日本女性の会そよ風 
【問い合わせ】  在特会本部問い合わせメール  zaitokuhantai2@gmail.com 
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            5月2日に渋谷で行われた外国人参政権反対デモのスナップです 

 【草莽崛起】  

 ●10．17 日本解体止！！ 守るぞ日本！ 

  国民総決起集会＆デモ － これからの日本の行方を考える －  
  
 人権擁護法、外国人地方参政権付与、靖國神社に代わる「国立追悼施設」の建設、皇室典範改悪、日教組教育の推進、国防・

安全保障の軽視、友愛精神に基づく「東アジア共同体」 ――― 戦後 大の危機を迎えた中、日本を守るために何が出来るの

か？ 
  
今こそ、草莽ひとりひとりが立ち上がるときです！ 多くの皆様のご参集をお待ちしております！ 
  

国会議員、地方議員、知識人ほか多数登壇！ 
全国草莽は「草莽崛起」して、永田町へ！ 

  
平成21年10月17日（土） ※ 雨天決行！ 

大シンポジウム  13時00分～15時30分 
場所 ： 砂防会館別館 「シェーンバッハサボー」 大会議室 → 地図はこちら 
        （東京メトロ「永田町」駅 徒歩１分） 
登壇予定 [50音順・敬称略] ：城内実、平沼赳夫、山谷えり子、渡部昇一 ほか  
デモ行進 （国会付近）  16時00分～17時00分 
        ※ 国会や各党前でのデモは不可。あくまで近隣のデモ行進です。 

  
呼掛人 [50音順敬称略] 井尻千男、小堀桂一郎、水島 総、渡部昇一 ほか 
主催 草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志の会 ほか 
協賛報道 日本文化チャンネル桜、國民新聞 
連絡先  草莽全国地方議員の会 TEL 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会 TEL 03-6419-3900 
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               こちらは5月16日に行われたNHK糾弾デモのスナップです 

 ●10．27 請願受付国民集会&デモ 

  
 民主党政権発足で、日本解体に直結する法案審議が、国会で実質上スタートする10月中旬以降、保守系国民の怒りは、爆発

寸前になっていると思われます。 
  
 そこで、今まで保守系国民がバラバラに開催していた、反対集会&デモを結集して開催することにしました。請願受付国民集会

&デモで、反対するテーマは以下の通りです。 
  
    １、 靖国神社代替施設 
    ２ 、外国人参政権 
    ３、 重国籍 
    ４、 偽装人権擁護法案 
    ５、 国立国会図書館恒久平和局 
    ６、 1000万移民推進 
    ７、 女性差別撤廃選択議定書 
    ８、 日教組教育復活 
    ９、 地方主権 
  
以上、9項目の反対請願書受付とデモを実施することになりました。 
  
 当日、請願書を受付て頂ける国会議員と保守系政治家は、近々に発表します。尚、現時点で了承して頂いている政治家は、す

でに10名位になっております。 
  
 国を憂いている国民が、大同団結するときが来ました。小異を捨て大同につくことが大事です。今、必要なことは、保守派国民が

意思を示すことなのだ。 
  
 「日本解体法案反対請願受付国民集会」（憲政記念館:16時30分から開場・受付開始）に国民の意思を示して下さい。請願者

が、国会を幾重にも取り囲んで訴えかければ、民主党は好き勝手なことなど出来ません。 
  

 日本解体法案反対請願受付デモ＆抗議行動 

  
と き 10月27日（火）16時30分 
ところ 日比谷公園噴水前出発→憲政記念会館（請願書提出）→衆参議員会館で抗議のシュプ    レヒコール＆日本人の輪

（17時30分から19時まで） 
  
 請願受付デモは、10月27日16時30分に日比谷公園噴水前を出発し、憲政記念館で請願書を提出した方から、個々に17時3
0分から19時まで衆参議員会館側から埋め尽くし、国会を日本人の輪で取り囲み、各々批判項目のシュプレヒコールを発して頂

ければと思っております。 
  

 日本解体法案反対請願受付国民集会 
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タグ： 外国人参政権  教員免許制度廃止  民主党  反日政策  在日特権を許さない市民の会  草莽全国地方議員の会  日本

文化チャンネル桜  FreeJapan  TV   

と き 10月27日（火）17時～19時45分 
ところ 憲政記念館ホール 
内 容 17時 基調講演 
      17時30分～19時45分 保守系政治家によるリレートーク 
  
 憲政記念館ホールは、旧軍関係者など年輩者の方々の参加を予定しています（水間政憲、FreeJapan TV）。  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(38) 

コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/14 16:03Commented by 20a5911 さん 

民主党の良識派、土屋たかゆき氏が抗議を要請しています。 
東京都議会は、民主党が第一党になったところで早くも混沌とし始めているようです。気

分が悪くなります。 

---------------------------------------------- 
一斉抗議のお願い 
  
以下のところに抗議ファックス・メール（菅は公開していないので）をお送り下さい。 
  
その際、この問題を理解するために、私の記事をコピーしましたので、ご参照いただけれ

ば幸いです。 
党内サヨクとの一大決戦です。 
電話で抗議しても、全く効果はありません。 
  
・ 鈴木かん 参議院議員 都連幹事長（良識派です）  FAX:03-5512-2635 
・ 大河原雅子 参議院議員 倫理委員会会長（元ネット都議・ジェンダーフリーなど推進

派〉 FAX:03-5512-2309 
・ 菅直人 衆議院議員（サヨク、都連会長） kan-naoto@nifty.com FAX:03-3595-
0090? 
・ 田中良 都議会民主党議員団長 〈処分推進派〉 FAX:03-3392-0545 
・ 大沢のぼる 都議会民主党幹事長 FAX:03-5624-0062 
  
以上です。党本部に電話をしても「ああそうですか」でおしまいで効果がありません。 
一番効果があるのはファックスです。 
全国の同志に呼びかけて下さい。お願いします。 
  

http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/cgi-bin/sf2_diary/sf2_diary/ 
 

 

2009/09/14 16:26Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>民主党の良識派、土屋たかゆき氏が抗議を要請しています。 
 
情報感謝です。要は「土屋論文の倫理委員会で審査」することへの抗議ですね。 

 
よ～し、デモの前にこちらを徹底的にやっつけないと。ちょっと文面を考えてみますね。 

 
 

 

2009/09/14 17:04Commented by 花うさぎ さん 

こんなのどうでしょうか？抗議文の文例 

 
「土屋たかゆき論文」の倫理委員会審議に抗議する 

 
民主党都連会長 菅直人殿 
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（前略）土屋たかゆき氏のブログで、氏が雑誌「WILL」誌上で発表した論文が問題だとし

て、民主党が倫理委員会で審議する旨を知りました。普通の日本を愛する国民と一人と

して、また先に地元の民主党都議会議員を応援し投票した東京都民の一人として、今回

の措置に驚き、強く抗議致します。 

 
 あの論文は隅から隅まで読破しましたが、まことに堂々たる正論であり、何処も間違っ

ておらず問題ないことは明らかであります。政策インデックスには書かれていて、マニフェ

ストには書かれていない、ということは、普通の国民ならその政策は「見送りになった」と

受け止めるのが自然です。 

 
 しかるに、今回はまだ首班指名も組閣も終わっていないこの段階で、マニフェストには載

っていない外国人参政権を通常国会で審議する旨が報道されました。また興石参議院議

長は、「教員免許制度を廃止する」と既に発言しているとニュースで流れました。 

 
上記二つの事例は選挙で訴えて、国民の理解を得たと云えますか？。それどころか、外

国人参政権を成立させます、あるいは教員免許制度は廃止します、と堂々と街頭で一般

国民に訴えて選挙を戦った議員が一体何人いるのでしょうか。もしいるなら当然した308
人のなかの誰と誰か、是非ご教授頂きたい。 

 
倫理委員会にかけて審議すべきは、日本国民に嘘をつき騙した民主党自身でありましょ

う。あなた方は、ここまで日本国民を騙して良心は痛まないのですか？反省を求めます。

どうしても「やる」というなら、報道陣に公開しネットで生中継して一般国民の見ているまえ

で堂々と土屋議員も含めて討論して頂きたい。 

 
以上、倫理委員会審議そのものに対する反対と、やる場合は公開の場で論議を尽くして

欲しい旨を申し入れます。民主党は圧倒的多数の国民から支持を得て今回政権与党に

なりますが、船出前からこのような醜態をさらけ出せば、国民の支持は急速に落ち込むで

あろうことを申し添えます。 

 
平成21年9月15日 
                      手書きの住所 
                      手書きの署名捺印  

2009/09/14 17:14Commented by 20a5911 さん 

土屋都議の抗議の呼びかけは、今日のFree japanの国益速報でも取り上げられていま

す。 

 
都議会は民主支配になったことで大混乱の模様……。めまいがします。  

 

2009/09/14 17:30Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>都議会は民主支配になったことで大混乱の模様……。めまいがします。 
 
これは石原都知事もやりにくいでしょうね。本当に困ったものですね。 

 

2009/09/14 17:41Commented by 花うさぎ さん 

【イチロー９×２００】殿堂入りの可能性も十分 
 
１４日、イチローの新記録達成を伝える号外を読む女性（AP） イチローは大リーグで多く

の記録をつくった。新人のシーズン 多安打や２６２のシーズン 多安打などの末に、今

回の９年連続２００安打の大記録がある。将来の米野球殿堂入りはどうか、という声がす

でにある。同殿堂のジェフ・アイドルソン館長は殿堂入りの可能性を認め「殿堂選手と目さ

れるようになったとき、この記録は数多くの多彩な記録の一つとなる」と話す。 

 
http://sankei.jp.msn.com/sports/mlb/090914/mlb0909141537034-n1.ht
m 
 
・やりました(^^)。凄いぞイチロー！。  

 

2009/09/14 17:54Commented by しばりょう さん 
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To 花うさぎさん  
>こんなのどうでしょうか？抗議文の文例 
> 
>「土屋たかゆき論文」の倫理委員会審議に抗議する 

 
文面ありがとうございます。 
コピーさせていただき、今抗議のFAX送りました。 
地方でなにも出来ないため、せめてもの行動です。 

 

2009/09/14 18:44

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>コピーさせていただき、今抗議のFAX送りました。 

>地方でなにも出来ないため、せめてもの行動です。 
 
おお～、早速ありがとうございます。 

 
私もいま五人に送りました。もっと強い文面でも良かったかな？と思ってますが(^^；。  

 

2009/09/14 18:52

Commented by monesperance さん 

「花うさぎ」さんの民主党宛抗議文。 
第四節四行目「・・・当然した３０８人・・・」は「･･･当選した３０８人・・・」ですよ

ね。  
 

2009/09/14 19:20Commented by 花うさぎ さん 

To monesperanceさん こんばんは。 
 
>第四節四行目「・・・当然した３０８人・・・」は「･･･当選した３０８人・・・」ですよね。 
 
があ～ん！、もう送ってしまいました(^^；。 
 
ご指摘、ありがとうございました(--)。 

 

2009/09/14 19:55Commented by しばりょう さん 

SAPIO 歴史通 今日届きました。 
美智子皇后の「あふれる気品と凛とした存在感」櫻井よしこ氏 
 「深窓の令嬢」西尾幹二氏 
この美しさは、なんと表現したらいいのでしょうか。 

 
   

 

2009/09/14 20:11Commented by 20a5911 さん 

みなさん抗議のＦＡＸ、ご協力ありがとうございます。 

 
私はしばらくは毎日送ろうかと思ってます。  

 

2009/09/14 20:45Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>この美しさは、なんと表現したらいいのでしょうか。 
 
ね、良いでしょう(^^)。  

 

2009/09/14 20:48Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>私はしばらくは毎日送ろうかと思ってます。 
 
そうか、同じ実名で送ると「同じだ！」と思われるから、家内と三人の子ども、五人の孫の

名前でも送れますね(^^；。 

 

2009/09/14 22:50Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
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>>この美しさは、なんと表現したらいいのでしょうか。 
> 
>ね、良いでしょう(^^)。 
 
歴史通も 大変読み応えありますね。 

 
岩波・朝日・NHKの敗者利得者史観 対 反左翼・司馬・産経 文芸春秋【竜馬がゆく、坂

の上の雲連載】構図 なるほどと思います。 
真性保守の方が、司馬史観を批判されるのは、よく理解できます。 
今や保守の論客 藤岡氏でさえ、坂の上の雲で左翼から転向したとうほどの影響力にも

納得します。 
しかし、坂の上の雲はコミンテルン史観の呪縛をとくには有効だが、東京裁判史観から自

由になるためには、国内で犯人探ししても救われない。その通りですね。 

2009/09/14 22:59Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
> しかるに、今回はまだ首班指名も組閣も終わっていないこの段階で、マニフェストには

載っていない外国人参政権を通常国会で審議する旨が報道されました。また興石参議院

議長は、「教員免許制度を廃止する」と既に発言しているとニュースで流れました。 

> 
>上記二つの事例は選挙で訴えて、国民の理解を得たと云えますか？。それどころか、

外国人参政権を成立させます、あるいは教員免許制度は廃止します、と堂々と街頭で一

般国民に訴えて選挙を戦った議員が一体何人いるのでしょうか。もしいるなら当然した30
8人のなかの誰と誰か、是非ご教授頂きたい。 
 
んなこと言ったら、教員免許更新制度（教員免許制度って書かれてますが、文脈上教員

免許更新制度のことを言ってるんですよね？）だって、選挙で訴えて国民の理解を得てか

ら成立させたわけじゃないわな。郵政選挙の大勝に悪乗りして、国民に直接信を問うても

いない安倍内閣の元で成立したんだから、上記の議論は詭弁でしょう。  

 

2009/09/14 23:12Commented by maaz さん 

＞んなこと言ったら、教員免許更新制度（教員免許制度って書かれてますが、文脈上教

員免許更新制度のことを言ってるんですよね？）だって、選挙で訴えて国民の理解を得て

から成立させたわけじゃないわな。 

 
選挙時に公約に掲げていないで成立される法案なんてウジャウジャありますわ。ってか、

そっちのほうが多いぐらいだよ。 

 
なんで、そうなるかというと、たとえば教員免許なんかの場合、ろくでもないクソ教師が大

量発生して教え子を80回も強姦するようなヤツが出てくると、教員のクソバカどもをなんと

かしろという世論が湧き上がってくるんだわ。マスコミでも連日のように取り上げられる。

国民からも政府は何やってんだという抗議が殺到する。その対策として立法されたわけな

んであって、別に教員免許更新制度は自民党が調子に乗って立法したわけじゃねえんだ

わ。 

 
すべては、日教組のバカ教員が原因。 

 

2009/09/14 23:19Commented by ohmurasaki さん 

To maazさん  
>選挙時に公約に掲げていないで成立される法案なんてウジャウジャありますわ。って

か、そっちのほうが多いぐらいだよ。 

 
そのとおりですね。まぁ、民主党に多数を握らせた以上、民主党が是とする法案が可決成

立するのは当然のことになりますね。民主党の政策は包括的に国民の理解を得たと強弁

できるわけですから。 

 
自民党が多数の時代に、同じような論理で成立させた法律が、民主党政権下でひっくり

返されるのは、これは民主主義のルールからは受容せざるを得ないでしょう。将来自民党

もしくはそれに変わる保守政党が政権をとったら、また更新性を再導入すればよろしいの

ではないかと。  

 

2009/09/14 23:24Commented by ohmurasaki さん 
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To 花うさぎさん  
>そうか、同じ実名で送ると「同じだ！」と思われるから、家内と三人の子ども、

五人の孫の名前でも送れますね(^^；。 
> 

 
老婆心ながら、奥様やお子様、お孫様は花うさぎ様のお考えに賛同されていることを確認

されてからの方がよろしいのではないかと．．． 身内とはいえ、勝手に名前を使ってしま

うのは、法的にはともかく倫理的にはあまりほめられたことではないように思います。  

 

2009/09/14 23:34

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>歴史通も 大変読み応えありますね。 

 
はい、今までで一番良いですね。 

 
>しかし、坂の上の雲はコミンテルン史観の呪縛をとくには有効だが、東京裁判史観から

自由になるためには、国内で犯人探ししても救われない。その通りですね。 

 
それは日露戦争と東京裁判では時間が経過しすぎてますし、洗脳キャンペーンですから

ね。  

 

2009/09/14 23:39

Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
>文脈上教員免許更新制度のことを言ってるんですよね？ 

 
ご指摘感謝。あわてて書くとミスが多いなあ。 

 
>上記の議論は詭弁でしょう。 
 
上記の文はWILLへの土屋議員の告発手記を民主党が問題だといっている事に対する

抗議の文章です。 

 
で、まず貴方はこのWILLの記事を読んでいますか？。貴方のそもそも論も含めて重大な

指摘（正論）がぎっしり詰まってますので、是非一読してからこの問題を論じて下さい。 

 

2009/09/14 23:41Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
>倫理的にはあまりほめられたことではないように思います。 
 
ご忠告をどうも。家族の絆ってご存知ですか？。 

 

2009/09/14 23:45Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
>To ohmurasakiさん  
> 
>>倫理的にはあまりほめられたことではないように思います。 
> 
>ご忠告をどうも。家族の絆ってご存知ですか？。 
> 
家族の絆は私なりに理解していますし、私の家族にも絆はありますが、そのことと、思想

信条が同一であることとは別物です。絆があるから名義の無断拝借は許される、というわ

けではありますまい。  

 

2009/09/14 23:55Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>歴史通も 大変読み応えありますね。 
> 
>はい、今までで一番良いですね。 
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>それは日露戦争と東京裁判では時間が経過しすぎてますし、洗脳キャンペーンですか

らね。 

 
今年NHKの 8月の戦争特集 ネガキャンは、ものすごかったですね。年々酷くなるよう

で、岩波・朝日・NHKの反日自虐敗者利得者史観を何とか論破できる真性保守勢力の拡

大願っています。 

 
民主は 家族の絆 破壊政党（詳しくは土屋氏論文参照）ですから。 
やはり教育勅語 道徳 徳育の復活 必要ですね。  

2009/09/15 00:08

Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
>絆があるから名義の無断拝借は許される、というわけではありますまい。 

 
貴方の反応するポイントってユニークですね。ここでのメインは土屋論文でしょうに？。 

 

2009/09/15 00:13

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>今年NHKの 8月の戦争特集 ネガキャンは、ものすごかったですね。 

 
もうやる前から判っているのでほとんど見ませんでした。共通のパターンがあるのです

よ。 

 
今回初めて発見された膨大な資料から、新しい事実が明らかになりましたー日本が悪か

ったの自虐史観の再構築、という(^^；。 
 
>やはり教育勅語 道徳 徳育の復活 必要ですね。 
 
本当に教育というのは大事ですし、ある意味で怖いですね。 

 

2009/09/15 00:14Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
>To ohmurasakiさん  
> 
>>絆があるから名義の無断拝借は許される、というわけではありますまい。 
> 
>貴方の反応するポイントってユニークですね。ここでのメインは土屋論文でしょうに？。 
> 
土屋氏の主張に全面賛同はしませんが、氏の民主党に対する問題提起は正当なものえ

だると思いますし、家族の絆は大切だと思いますよ。  

 

2009/09/15 00:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
 
現在NHKが連日宣伝している ドラマ 「再生の町」は財政再建に取り組む大阪 なみは

や市の話です。 大きく予算にいる ニュータウンプロジェクトを 中止して、その予算を 

福祉、介護にと、 
民主が唱える 公共事業 ストップして、福祉 介護にと 主張がまったく同じで、頭の悪

い私でも、意図が ばればれです。 
民主宣伝用ビデオ教材ですね。新人議員は、これ見て勉強してるのでしょうね。 

 
津川氏対加瀬氏の対談 良いですね。 
今度作る映画は「大東亜戦争は正しかった」是非作ってほしいですね。 
左翼 NHK 民主 中国 北朝鮮が 嫌がる事が すべて日本の国益になると、非常にわ

かりやすい図式できました。 

 
 

 

2009/09/15 01:13Commented by 花うさぎ さん 
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To sibaryou55さん  
 
>民主が唱える 公共事業 ストップして、福祉 介護にと 主張がまったく同じ

で、 

 
はあ～、情けないですね。 

 
>今度作る映画は「大東亜戦争は正しかった」是非作ってほしいですね。 
 
ええ、これは是非つくって欲しいですね。で、左翼が大騒ぎしてニュースになり、空前の大

ヒットと行きたいです。  

 

2009/09/15 06:29

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 

>>今度作る映画は「大東亜戦争は正しかった」是非作ってほしいですね。 
> 
>ええ、これは是非つくって欲しいですね。で、左翼が大騒ぎしてニュースになり、空前の

大ヒットと行きたいです。 

 
いま角川映画は、シンガポールでは、シンガポール博物館は侵略した日本人が戦火から

守ってくれたんだよ と言う映画をつくろうとしているらしいですね。 
西木正明氏の「ウエルカム・トゥ・パールハーバー」と言う アメリカが」米国が参戦したい

がため、日本が真珠湾を攻撃をするよう、日本を追い込み、航空母艦をすべて退避させ

て、ウエルカムと 
ルーズベルトが ほくそえむ内容です。 
どんどんこの種の、左翼御用小説家に反旗を翻す、小林よしのり氏 
はじめ新しい文壇がもっと出てきて欲しいですね。 
そして大東亜戦争の正当性が、常識になるよう、期待しています。 
津川氏のテレビ入らないに 共感しましした。 

 

2009/09/15 06:46

Commented by maaz さん 

＞自民党が多数の時代に、同じような論理で成立させた法律が、民主党政権

下でひっくり返されるのは、これは民主主義のルールからは受容せざるを得な

いでしょう。 

 
うん。その通り。 
民主党の思い通りに、どんどんやりゃあいいんです。 

 
そのうち、民主はパフォーマンスで要らないことばかりやってるとか、民主は数に乗じてバ

カなことばかりやっているという世論が湧き上がってきますから。そしたら、間違いなく解

散に追い込まれます。 

 
現状でも、すべてを覆すと勢い込んで、多方面から反感かっていますから、来年は衆参同

時選挙となり民主党惨敗の可能性が高いといわれています。 

 
ま、それも民主主義ですな。  

 

2009/09/15 07:06Commented by maaz さん 

それにしても、政権確立前から来年は衆参同時選挙とか言われちゃう民主党って・・・アホ

すぎ。 

 
いくら政権交代が目的とはいえ、バカなマニフェストを掲げたもんですよ。 
マニフェストを実現すれば、あらゆる方面から攻撃される。 
マニフェストを実現しなければ、公約違反と攻撃される。 

 
結果、官僚政治を覆すとかいいながら、省庁に大きな影響のでない事業しか手がつけら

れない状態に、実際にはすでに追い込まれている。知り合いの官僚らによると、どこの省

庁も協力すると称してものすごい勢いで民主党を袋小路に追い込んでいるらしい。 

 
教員免許更新制度の廃止は、日教組のヤツらは大喜びなわけで、要するにやりやすい
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から廃止するわけなんだが、これは解散後の民主党の致命傷になると思うよ。 

 
ですから、皆さん、この法案については「これだけ多くの反対の声があった」という証拠を

残すために、民主党に限らず多くの議員にFAXを送りまくりましょう。大量のFAXがあれ

ば、反対勢力にとって攻撃材料の補強になります。 

 
今度の政権は年内に連立が分裂し、民主党内も二つに割れるといわれています。その路

線を加速させるのが、デモやビラ配りやFAXでの抗議です。 
 
そんなもんで、私もFAX抗議とデモに参加させていただきますよ！ 

2009/09/15 07:48

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>シンガポール博物館は侵略した日本人が戦火から守ってくれたんだよ と言

う映画をつくろうとしているらしいですね。 

 
おっ、いいですね。 

 
>米国が参戦したいがため、日本が真珠湾を攻撃をするよう、日本を追い込み、航空母

艦をすべて退避させて、ウエルカムと 
>ルーズベルトが ほくそえむ内容です。 
 
これは歴史の真実ですね。自国民をワザと見殺しにして「リメンバーアラモ」とか「リメンバ

ーパールハーバー」と焚きつけ、国民の怒りを結集して戦争に突入する、アメリカの戦争

開始・勝利の方程式です。 

 
>どんどんこの種の、左翼御用小説家に反旗を翻す、小林よしのり氏 
>はじめ新しい文壇がもっと出てきて欲しいですね。 
 
はい。彼の天皇論、順調に売れているようで何よりです(^^)。 

 

2009/09/15 07:51

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>政権確立前から来年は衆参同時選挙とか言われちゃう民主党って・・・アホ

すぎ。 

 
これ、私も著名なジャーナリストから直接聞きました。 

 
>民主党に限らず多くの議員にFAXを送りまくりましょう。大量のFAXがあれば、反対勢

力にとって攻撃材料の補強になります。 

 
御意！ 

 
>そんなもんで、私もFAX抗議とデモに参加させていただきますよ！ 
 
おお～、是非よろしくお願いします(--)。 

 

2009/09/15 22:11Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To maazさん おはようございます。 
> 
>>政権確立前から来年は衆参同時選挙とか言われちゃう民主党って・・・アホすぎ。 
 
来年は衆参同時選挙 花岡氏が言われていまして、よく意味がわかりませんでした。衆議

院任期4年で、来年選挙ですか。今もわかりません。途中経過ですが、鳩山政権の閣僚、

かなり左巻きですが、小沢の意向でしょうか。 
わかりやすくて良いですが？？。 

 

2009/09/15 23:38Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
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>来年選挙ですか。今もわかりません。 
 
恐らくこれを主張する方は、反日政策をやろうとして党内が分裂し、その結果、政権運営

に行き詰まって、というシナリオだと思います。 

 
この場合のキーポイントは党内保守勢力のパワーなのですが、私自身はそれほど楽観し

ておりません。  

2009/09/16 17:30Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>来年選挙ですか。今もわかりません。 
> 
>恐らくこれを主張する方は、反日政策をやろうとして党内が分裂し、その結果、政権運

営に行き詰まって、というシナリオだと思います。 

> 
>この場合のキーポイントは党内保守勢力のパワーなのですが、私自身はそれほど楽観

しておりません。 

 
ありがとうございます。 
よくわかりました。 
組閣名簿ですが、随分左よりの見えますが、まともな 保守は 前原氏ぐらいしか、見つ

かりませんが、野田氏とか、松原氏は どうなんでしょうか。不満はないのでしょうか。 
防衛大臣にしても、初めて聞く名前で どんな思想の人なんでしょうね。 

 

2009/09/16 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>組閣名簿ですが、随分左よりの見えますが、 
 
民主党の主導権を握っているのが左ですから、こうなることは予想通りです。 

 
>まともな 保守は 前原氏ぐらいしか、見つかりませんが、野田氏とか、松原氏は どう

なんでしょうか。不満はないのでしょうか。 

 
いざというとき、決起してくるのか、信頼できるのか、 近のテレビ出演での発言を見てい

ると自信が持てなくなりました。 

 
>防衛大臣にしても、初めて聞く名前で どんな思想の人なんでしょうね。 
 
この男は確か、田母神閣下の参考人招致で、はじめに「質問以外の余計なことを話す

な！」とふざけた注意をした男でしょう。全くの左で、自衛隊員の皆さんの憂鬱が強まりそ

うです。  
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